先輩から「あなた」へメッセージ

大子清流高校で, 充実した時間と成長した自分に出会えた。



平雅也さん (大子中)

現:茨城大学

将来は自動車の開発や設計に 携わりたいと思い, 今は茨城大 学で機械システムの勉強をして います。大子清流高校を卒業し てまず思ったのは「勉強をする

のには、とてもいい環境だった。」ということです。 先生と生徒の距離が近く, なんでも気軽に相談す ることができました。私はそんな先生方や友人に 支えられて卒業することができました。みなさん もクラスのみんなや先生方と夢に向かって頑張っ てください。



武田 愛子さん

(千葉県野田市立第二中学校)

森林・林業に興味を持ち千葉 県から全国募集で入学ました。 清流高校ではチェーンソーを用 いた伐倒作業など、実践的な授 業を3年間経験することができ

ました。また、生活力や社会性を存分に鍛えられた 環境であったため、清流高校で過ごした3年間を今 でも誇りに思っています。 現在私は宇都宮大学で, 森林科学を専攻しており,充実した日々を送ってい ます。将来は、清流高校で培った技術とこれから4 年間で身につける能力をいかして、日本の林業を担 う一員になりたいと考えています。



稲葉 拓俊さん (大子中) 現:奥久慈しゃも生産組合

私は高校で総合学科農業系列(現 農林科学科農業コース)を選択し ました。その中でも特に畜産に強 い関心があり、 奥久慈しゃもの飼 育や調理方法の研究を行ってきま

した。奥久慈しゃもは、茨城県北部・奥久慈の大自然に 包まれた環境で飼育されている地鶏で, 肉質は低脂肪で 歯ごたえがあり煮ても焼いても非常においしいです。私 は, 高校での学びをいかして, 奥久慈しゃも生産組合で 働いています。現在は、卵を集めたり、ひよこを農家さ んに出荷したりする仕事を任せられています。仕事をす るうえで、野球部で身につけた集中力が役立っています。



武士 莉子さん (南中)

現:医療法人 久仁会介護老人保健施設 「温泉リハビリセンター虹の丘」

私は現在介護老人保健施設で 介護士として利用者の方の日常 生活の支援を行っています。大 子清流高校では2年生から福祉

系列を選択し、介護や福祉に関する専門的な知識や技術を学びました。福祉系列で は生徒一人ひとり丁寧に、分かりやすく指導してい ただきました。また、福祉施設へ実習に行かせて頂 くことが出来ます。実際に利用者の方に関わり勉強 させていただくため、とても勉強になると思います。 みなさんの高校3年間が楽しく有意義になるように, 頑張ってください。

第13回卒業生進路状況

1.4年制大学

【国立大学】(2名)

茨城大学工学部1名 宇都宮大学農学部1名

【私立大学】(7名)

日本大学1名 創価大学1名 東京国際大学1名 常磐大学1名 開智国際大学1名 神奈川工科大学1名 白鷗大学1名

2. 短期大学 (4名)

常磐短期大学2名 茨城女子短期大学2名

3. 専門学校 (2 1 名)

茨城県立農業大学校2名 茨城県立産業技術短期大学校1名 山形県立農林大学校1名 茨城北西看護専門学校2名 水戸メディカルカレッジ3名 日立工業専修学校1名

4. 就職(合格者数)

【公務員】 (3名)

航空自衛官候補生1名 茨城県職員1名 大子町職員1名 【民間】(30名)

大子町 8人 大子町内以外県外11名 茨城県外 11名